

## Accueillir un EFIV au collège en répondant aux questions des parents

Une première inscription au collège peut être source d'inquiétude pour des parents qui n'ont eux-mêmes pas fréquenté le collège : c'est souvent le cas des parents d'« élèves issus de familles itinérantes et de Voyageurs ».

De plus, les enfants peuvent avoir connu des périodes d'interruption de leur scolarité, motif d'inquiétude supplémentaire pour les familles (« sera-t-il en réussite s'il a manqué une partie du programme parce qu'il a dû changer d'établissement en cours d'année ou parce qu'il n'a suivi son collège, jusqu'à présent, que par le CNED ? »).

L'inscription de l'élève peut se faire en cours d'année, alors qu'enseignants, personnels d'éducation et élèves ont adopté depuis longtemps des rituels et un rythme inconnus de l'élève : l'inquiétude des familles concerne alors la capacité de l'élève à s'adapter à ces conventions inconnues des parents.

Répondre aux inquiétudes des parents n'est pas toujours aisé quand on ignore leurs questionnements. Voici quelques pistes :

